
NOTA DEL 23-3-2020

In questi giorni apprendiamo la preoccupazione di personale medico, 
paramedico e dei cittadini soprattutto rispetto le vicende che riguardano 
l' Ospedale Muscatello di Augusta, ovvero dell' annunciata 
trasformazione del reparto di Chirurgia a reparto Covid. Sebbene ci 
eravamo ripromessi in questo periodo di svolgere come attività politica 
tutto cio' che poteva essere da supporto alla collettività per superare 
insieme questo momento non semplice, riteniamo di dover far nostre 
oggi le preoccupazioni notevoli di tante famiglie Augustane e non che 
hanno nel nosocomio Megarese un riferimento sanitario di tutela della 
propria salute. Riteniamo che la Comunità tutta vada coinvolta al fine di 
trovare una congrua soluzione in strutture alternative, anche perchè di 
fatto il nostro Ospedale non sappiamo quanto sia adeguatamente 
attrezzato per fronteggiare una simile emergenza e non possiamo 
permettere di deturpare servizi ad oggi garantiti efficacemente. La scelta
per la nostra collettività è indubbiamente la piu' infelice e abbiamo la 
necessità che venga compreso dai vertici Regionali: non puo' e non 
deve il Muscatello di Augusta diventare il muro basso di una intera 
Provincia. Abbiamo pertanto inviato alla Regione Siciliana le 
controdeduzioni su una scelta operata secondo un criterio difficile da 
comprendere e che danneggia il territorio. La politica a tutti i livelli ha l' 
obbligo di fare la sua parte in questa vicenda di tutela della salute della 
nostra Città. 
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